



Témoignages

Paroles sur les pèlerinages

« J'ai marché...marché...

... avec au fond de moi, le désir d'aller AUX SOURCES DE L'EGLISE, pour affermir ma foi en CHRIST VIVANT, ... en mettant mes pas dans les pas des martyrs et de tous les chrétiens qui ont ici proclamé leur foi.

J'y ai vécu l'expérience de l'EGLISE UNIVERSELLE, par le plongeon dans la foule immense de gens " de toutes races, peuples, langues et nations ". J'ai reçu particulièrement ces mots : SOYONS DES VIVANTS !... N'AYONS PAS PEUR !... »

Revue Contact n°184 page 6

« J'ai été touchée par la volonté de Thérèse et sa persévérance... son audace et sa simplicité (Thérèse ne lâche rien, pour cela elle pourrait déplacer des montagnes : voir le pape ne lui fait pas peur)... Son amour pour Jésus, son espérance et sa confiance. Cet amour elle le fait rejaillir sur les autres, ses sœurs, sa famille et le monde... Comme Jésus, avant d'agir, elle prie. »

Revue Contact n°184 page 10

« Je voudrais avoir la spontanéité de Thérèse, son audace, sa fougue, son courage, je sais qu'elle puise tout cela dans l'amour qu'elle reçoit et qu'elle donne...Aujourd'hui ce pèlerinage réveille ma prière, et mes désirs, mais me laisse sur ma faim car tout est allé trop vite : je reviendrai ! »

Revue Contact n°184 page 10



Paroles sur les réco

« Disponible, ouvert, "les mains vides", avec le désir d'avancer dans la découverte de Thérèse, de me libérer de mes soucis, de me poser, de me re-poser, de vivre un temps de pause, de réflexion, de prière, de ressourcement, de vivre un temps de communion fraternelle, de vivre un temps avec Dieu, de me mettre à son écoute, de Lui donner du temps. »

Revue Contact n°183 page 30